

*Cuba présente des preuves des
objectifs de déstabilisation des
marchés du 15 novembre*

YUNIOR GARCÍA AGUILERA OPERADOR POLÍTICO MADE IN USA

Este taller donde yo participé **obedece a un proyecto que está llevado a cabo por expertos de diferentes lugares del mundo,** porque existen muchas organizaciones que son **financiadas por los Estados Unidos para derrocar a la Revolución cubana.**

Organizaciones como la NED, como IPL, como CADAL.

Dr. Carlos Leonardo
Vázquez González

Photo tirée de Granma

La Havane, 2 nov. (RHC)- Le gouvernement cubain a présenté des preuves des objectifs de déstabilisation des marches du 15 novembre organisées par Yunior Garcia, leader de la plateforme Archipiélago (Archipel en français).

Lors d'un programme spécial de la télévision cubaine, l'oncologue Carlos Leonardo Vazquez a dénoncé les plans de Yunior García, sorti du manuel de guerre non-conventionnelle écrit à Washington et appliqué dans d'autres pays.

«Yunior cherche la confrontation avec les forces armées et du ministère de l'Intérieur», a signalé le Dr. Vazquez, pendant 25 ans l'agent Fernando de la sécurité de l'État.

Le Dr. Vazquez a expliqué qu'il a participé en Espagne avec Yunior García à un atelier parrainé par l'université de Saint Louis, sur le rôle des forces armées dans un processus de transition.

Le Dr Vazquez, qui s'est défini lui-même comme «Cubain, révolutionnaire, disciple des idées de Marti et de Fidel», a souligné qu'il a fait cette dénonciation publique pour que le peuple cubain ne se laisse pas tromper par des leaders fabriqués par des manuels.

Il a raconté que dans l'atelier qu'il a suivi avec Yunior Garcia, l'expert Richard Youngs, du Fonds Carneige pour la Paix Internationale, a parlé des nouvelles formes d'activisme civique, qui se traduisent par « l'instauration d'un capitalisme fondamentaliste prônant la privatisation».

Il a révélé que le désir de Yunior García de se faire une place prépondérante a commencé à l'université de Saint Louis. «A un moment donné, a signalé l'agent Fernando, Yunior Garcia a dit fort émotionné que dès son retour à Cuba, il allait se consacrer à la contre-révolution.

Le Dr Vazquez a ajouté que l'intention des manifestations du 15 novembre, dont la réalisation a été refusée par 8 mairies cubaines en invoquant plusieurs articles de la Constitution est de «provoquer le chaos et la désobéissance civile, ainsi que de promouvoir des sanctions des organisations internationales susceptibles de provoquer une intervention militaire et l'instauration d'un gouvernement alternatif».

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275838-cuba-presente-des-preuves-des-objectifs-de-destabilisation-des-marches-du-15-novembre>



Radio Habana Cuba